

Ressort: Technik

Hacker-Skandal: Mayer weist Kritik am Innenministerium zurück

Berlin, 06.01.2019, 14:08 Uhr

GDN - Im Fall des Datenklau bei mehreren hundert Politikern und Prominenten hat Innenstaatssekretär Stephan Mayer (CSU) Kritik am Innenministerium widersprochen. "Die laut gewordene Kritik am Ministerium weise ich deutlich zurück. Es liegt in unserem eigenen Interesse, das alles aufzuklären", sagte der CSU-Politiker dem "Redaktionsnetzwerk Deutschland" (Montagsausgaben).

"Wir müssen diesen Vorfall aufarbeiten, gründlich und lückenlos." Dazu habe Bundesinnenminister Horst Seehofer (CSU) die Präsidenten des BKA und des BSI für Montag ins Ministerium eingeladen. "Im Laufe des Tages stehen weitere Besprechungen an." Am Donnerstag werde es zudem eine Sondersitzung des Bundestags-Innenausschusses geben. "Ich gehe davon aus, dass wir den Abgeordneten dann Näheres zur Kenntnis geben können. Sie sind ja die Hauptbetroffenen", so Mayer weiter.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-117989/hacker-skandal-mayer-weist-kritik-am-innenministerium-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619